

APPUI FINANCIER MAJEUR POUR QUÉBEC VÉLO DE MONTAGNE

Beaupré, jeudi 6 juillet 2023 — Développement Côte-de-Beaupré et ses partenaires remercient le Secrétariat à la Capitale-Nationale pour l'appui financier de 300 000 \$ à l'initiative Québec vélo de montagne (QVDM), dont l'objectif est la promotion et le développement de la grande région de Québec comme une destination de vélo de montagne de calibre international.

Québec vélo de montagne a vu le jour en 2014, en collaboration avec Destination Québec cité, le Secrétariat à la Capitale-Nationale, les MRC de La Côte-de-Beaupré, de Portneuf et de La Jacques-Cartier ainsi que les sites de pratiques désignés, soit la Vallée Bras-du-Nord, le Mont-Saint-Anne, les Sentiers du Moulin et Empire 47. Ensuite, Tourisme Charlevoix, la MRC de Charlevoix et le Massif de Charlevoix ont rejoint l'initiative de collaboration, qui représente un modèle exemplaire de concertation régionale.

En plus de l'apport financier du Secrétariat à la Capitale-Nationale, Développement Côte-de-Beaupré, Destination Québec cité, les autres MRC parties prenantes ainsi que Tourisme Charlevoix injectent plus de 235 000 \$ annuellement. Du côté des centres de vélo de montagne, à la fin de 2021, ce sont plus de 2,2 millions \$ qui ont été investis pour bonifier l'offre régionale.

« Pour devenir une destination recherchée par les adeptes du vélo de montagne, les partenaires de QVDM ont œuvré à mettre en place un produit touristique original et compétitif tout en agissant sur la pratique de saines habitudes de vie et l'amélioration de la qualité de vie de leurs communautés respectives », affirme Frédéric Asselin, directeur général de la Coopérative de solidarité Vallée Bras-du-Nord et représentant de l'initiative de collaboration Québec vélo de montagne.

Kariane Bourassa, députée de Charlevoix–Côte-de-Beaupré, accueille chaleureusement la nouvelle : « Je suis très heureuse de cet investissement important de notre gouvernement. Nous encourageons ainsi la pratique du vélo de montagne sur la Côte-de-Beaupré, un sport de plus en plus populaire qui permet de profiter de nos paysages et nos montagnes si magnifiques.

« L'initiative Québec vélo de montagne a un impact local générant des retombées économiques et touristiques directes pour la MRC de La Côte-de-Beaupré. Le vélo de montagne attire chaque année des adeptes de partout au Québec et des États-Unis, ce qui insuffle des retombées régionales en matière de tourisme, d'hébergement et de commerce divers. » atteste Daniel Robitaille, président de Développement Côte-de-Beaupré.

Le succès de la destination est également au rendez-vous pour tous les centres de vélo de montagne, qui ont connu une augmentation d'achalandage de 258 % entre 2017 et 2022 et une augmentation de 101 % d'abonnés de saison depuis 2018. Par ailleurs, les réputés cyclistes et réalisateurs de la Colombie-Britannique Mahalo My Dude & IFHT Films, ont récemment produit une vidéo à propos de la destination de la Capitale-Nationale. En septembre 2022, Québec a également été nommée parmi les meilleures destinations de vélo de montagne autour du monde par le site web américain de renom Singletracks, spécialisé en vélo de montagne.

À propos de Québec vélo de montagne

Québec vélo de montagne (QVDM) est une initiative concertée qui regroupe les principaux centres de pratique du vélo de montagne de la région de la Capitale-Nationale ainsi que des MRC et ATR de leurs territoires respectifs. La mission de cette initiative est d'améliorer la performance touristique de la destination, en capitalisant sur les impacts positifs dus au développement et à la mise en valeur du produit vélo de montagne tout en contribuant à faire augmenter les revenus et les retombées touristiques dans chacune des stations et pour l'ensemble de la région de la Capitale-Nationale. Les partenaires de Québec vélo de montagne sont :

- Destination Québec cité
- Secrétariat à la Capitale-Nationale
- Tourisme Charlevoix
- Tourisme Jacques-Cartier
- MRC de Portneuf
- Développement Côte-de-Beaupré
- MRC de Charlevoix
- Vallée Bras-du-Nord
- Mont-Sainte-Anne
- Sentiers du Moulin
- Empire 47 ÉcoSentiers
- Le Massif de Charlevoix

À propos de Développement Côte-de-Beaupré

Développement Côte-de-Beaupré exerce la compétence en développement économique local que lui confie la MRC de La Côte-de-Beaupré. Fort de son rôle de rassembleur, l'organisation fédère les forces des élus, des gens d'affaires et des citoyens afin de soutenir la réalisation de projets structurants pour la communauté.

— 30 —

Sources :

Développement Côte-de-Beaupré | [site internet](#) | [Facebook](#) |
Destination Québec cité | [site internet](#) | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#) | [Pinterest](#) |
Secrétariat à la Capitale-Nationale | [site internet](#) | [Twitter](#) |

Contact média :

Chantale Bouchard
Conseillère à la communication touristique et expérience client
DÉVELOPPEMENT CÔTE-DE-BEAUPRÉ
chantale.bouchard@developpementcdb.com
418.827.5256 poste 206
enaffairesaveclacote.com | [Facebook](#) |